

Tradiciones en la Escuela Amanda Chávez Navarrete

QUILLÓN. Comunidad ecelebró el Wüñoy Tripantü con arte.

Con cantos, danzas, sabores y emociones compartidas, la Escuela Amanda Chávez Navarrete celebró el Wüñoy Tripantü, el Año Nuevo del pueblo mapuche, en una ceremonia que reunió a estudiantes, apoderados, docentes y autoridades locales. El acto central fue protagonizado por alumnos

de séptimo básico, quienes ofrecieron presentaciones culturales y artísticas que reflejaron el profundo respeto y orgullo por las tradiciones ancestrales. Cada gesto, cada palabra y cada vestimenta rindieron homenaje al nuevo ciclo solar que inicia con el solsticio de invierno. Tras el evento, los asistentes pudie-

ron disfrutar de una muestra gastronómica basada en productos tradicionales, recuperando los sabores y saberes de los pueblos originarios. Esta experiencia no solo fortaleció la identidad cultural, sino que también reafirmó el compromiso de la escuela con la educación intercultural. **CS**



FACEBOOK MUNICIPALIDAD DE QUILLÓN

EL ACTO CENTRAL FUE PROTAGONIZADO POR ALUMNOS DE SÉPTIMO BÁSICO.



TRAS EL EVENTO, LOS ASISTENTES PUDIERON DISFRUTAR DE UNA MUESTRA GASTRONÓMICA.



LAS AUTORIDADES DESTACARON LA ORGANIZACIÓN DE LA ACTIVIDAD.



LA CELEBRACIÓN DEL WÜÑOY TRIPANTÜ SE HA TRANSFORMADO EN UN MOMENTO CLAVE DEL CALENDARIO ESCOLAR.

2578707